

Los iruneses pueden proponer ya qué conciertos quieren en fiestas

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2014(e)ko martxoa(r)en 11-(e)an 09:43etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bidasoa-Txingudi, el martes día 11 de Marzo de 2014.

Los iruneses pueden proponer ya qué conciertos

quieren en fiestas

SE HAN "REFORMULADO Y ACLARADO" LAS BASES DEL CONCURSO DEL CARTEL ANUNCIADOR DE SANMARCIALES XABIER SAGARZAZU - Martes, 11 de Marzo de 2014 - Actualizado a las 06:21h

IRUN

- Desde ayer mismo y hasta el próximo día 23, los iruneses empadronados mayores de 16 años pueden proponer, a través de la web municipal, los nombres de los artistas o grupos a los que les gustaría ver en concierto en las próximas fiestas de San Pedro y San Marcial.

La edil de Cultura, Belén Sierra, animó ayer a los irundarras a "entrar en la web www.irun.org y proponer hasta un total de tres nombres, con el único requisito de que no sean los de aquellos que ya tocaron en las fiestas del año pasado", es decir, Fermin Muguruza, Bad Sound System, Planta Baja, Mandrágora Negra, Rulo y la Contrabanda y AZ-DZ.

El objetivo de este proceso, según precisaron la edil y Aizkoa Olabarrieta, técnico del área de Cultura, es "orientar y definir la confección de los carteles de artistas que protagonizarán los conciertos de las fiestas de San Pedro y San Marcial de este año, los días 21 de junio, sábado previo al inicio oficial de las mismas, y los días 23 y 28 de junio, días fuertes habituales".

Sierra precisó que "el resultado de las propuestas recibidas a través de la web primará a la hora de elegir a los artistas, teniendo en cuenta factores evidentes como la agenda de cada grupo o su caché económico".

Los iruneses pueden proponer ya qué conciertos quieren en fiestas

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2014(e)ko martxoa(r)en 11-(e)an 09:43etan -

La edil de Cultura indicó que esta vía de participación ciudadana es "una buena forma de elegir los conciertos, entre los que suele haber una noche de pop-rock euskaldun y otra de algún grupo o artista de renombre estatal o internacional; todos ellos teloneados por grupos de Irun". Sierra recordó que "el año pasado, 990 personas participaron en este proceso, enviando los nombres de hasta un total de 440 grupos y artistas, lo que da idea de la amplia variedad de gustos y estilos".

BASES DEL CARTEL

En paralelo al proceso para elegir quiénes protagonizarán este año los conciertos de sanmarciales, que tendrán lugar en el exterior de Ficoba, Belén Sierra presentó también las bases y novedades del concurso para elegir el cartel anunciador de las fiestas.

Después de la confusión generada el año pasado, cuando se descalificaron seis obras ya con la votación popular iniciada, este año "se ha trabajado con la AFI, Kunsthal, Irun Factory los profesores de la Academia de Dibujo y Pintura para revisar, reformular y aclarar bien las bases", indicó la concejal de Cultura. De nuevo, "se repite la votación popular, presencial y por Internet, con una primera fase en la que entran todos los trabajos, del 3 al 11 de mayo; de ahí, saldrán ocho carteles finalistas" (frente a cuatro de años anteriores), sobre los que "se volverá a votar entre el 12 y el 18 de mayo", explicó la edil. Los carteles deberán presentarse entre los días 10 y 25 de abril y las bases ya están en la web.